

LA AEF CONSTITUYE EL CONSEJO AUTONÓMICO DE FUNDACIONES DE CASTILLA-LA MANCHA



- El objetivo de este órgano es reunir a las fundaciones del territorio, articular el trabajo de la asociación en Castilla La-Mancha e incrementar la interlocución con las administraciones públicas de la Comunidad
- Antonia Valverde, presidenta de la Fundación CERES, ha sido elegida coordinadora del Consejo de Castilla-La Mancha
- En Castilla La-Mancha hay 409 fundaciones, distribuidas entre todas las provincias, que atienden fines de interés general culturales, asistenciales, educativos, entre otros muchos

CIUDAD REAL, 18 de marzo. La Asociación Española de Fundaciones (AEF) ha celebrado esta mañana la reunión de constitución del Consejo Autonómico de Fundaciones de Castilla-La Mancha, que se suma a los ocho ya existentes en la actualidad (Aragón, Baleares, Canarias, Castilla y León, Comunidad Valenciana, Extremadura, Principado de Asturias y Región de Murcia).

Nota de prensa

El **director general de la AEF, Silverio Agea**, ha dado la bienvenida al acto, que ha tenido lugar en el Salón de Grados de la Facultad de Letras de la Universidad de Castilla-La Mancha, y ha resaltado la importancia de la constitución de este consejo. A continuación, ha informado de los avances y del trabajo de la AEF.

Las fundaciones que forman parte del Consejo (Fundación Globalcaja Horizonte XXII, Fundación Cooperactiva, Fundación Mayores y Fundación Empleo y Salud Mental) han elegido como su coordinadora a Antonia Valverde, presidenta de la Fundación CERES, que representará a las fundaciones de Castilla-La Mancha en el Consejo Territorial de la AEF. Además, el Consejo contará con un Comité de Coordinación. A continuación, se ha detallado el plan de actividades para los próximos meses.

“Desde la Asociación Española de Fundaciones queremos acompañar a todos los territorios y por eso creamos este Consejo, para que se compartan objetivos que se trabajen juntos y para acercar los servicios de la AEF al territorio”, ha explicado Agea.

El Consejo Autonómico de fundaciones de Castilla-La Mancha se crea como una red de fundaciones asociadas con sede en Castilla-La Mancha para trabajar de forma más eficiente y aprovechar las sinergias. Sus objetivos son:

- Articular y fortalecer el sector fundacional de Castilla-La Mancha
- Articular la relación con la Administración autonómica
- Promover el contacto y la colaboración entre fundaciones
- Prestar servicios más próximos a las fundaciones asociadas

El Consejo trabajará siguiendo las pautas establecidas por las fundaciones que lo integran acogiendo y representando de forma plural los intereses del conjunto de sector; con orientación, práctica y flexible, promoviendo la participación y evitando requisitos y formalismos y buscando el crecimiento.

Sobre la AEF

La Asociación Española de Fundaciones es una asociación privada e independiente, declarada de utilidad pública y de ámbito nacional. Agrupa a más de 900 fundaciones españolas de las más diversas dimensiones, finalidades y ámbitos de actuación. Es la entidad más representativa del sector a nivel nacional, y la segunda más importante de Europa en número de asociados. Su misión es trabajar en beneficio del sector fundacional, en pro de su desarrollo y fortalecimiento, haciendo uso de los principios de independencia, profesionalidad, transparencia y sostenibilidad.

El sector fundacional español en cifras

De acuerdo con los últimos datos disponibles, el sector fundacional español:

Nota de prensa

- Está formado por 10.511 fundaciones activas
- Genera empleo para 589.000 trabajadores
- Su impacto económico se estima en 27.000 millones de euros
- Esta cifra supone el 2,4% del PIB español
- Atiende a unos 40 millones de personas (beneficiarios)
- Realiza actividades en ámbitos diversos de interés general: social, educativo, medioambiental, de investigación o cultural, entre otros

Contacto

AEF

Carolina Abellán: 683 644 047 / cabellan@fundaciones.org

Olga López: 629 718 383 olga@bioco.es